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Aprovada em 12/07/2022. 

 

Pauta da reunião: 

1 – Aprovação da pauta; 

2 – Aprovação da minuta da memória da 31ª R.O. GT FUNDRHI, de 28/03/2022; 

3 – Informe do INEA e Delegatárias (CILSJ e AGEVAP) quanto ao andamento dos 

recursos do GTFUNDRI; 

4 –  Informes gerais.  

Coordenador(a): 

  Lícius de Sá Freire 

Relator(a): 

 Rafael Welter 

 Adriana Saad/Thiago Cardoso 

Participantes: 

 Adriana Saad CILSJ (Suplente) 

 Beatriz do Couto e Silva PGE-RJ (Titular) 

 Carlos Ronald Macabu Arêas Prefeitura Mun de Campos (Suplente) 

 Christianne Bernardo da Silva CBH BG (Titular) 

 Friedrich Wihelm Herms UERJ (Titular) 

 Hallison Daniel do Carmo Marques CBH Macaé (Suplente). 

 Karina Alencar ABES (Titular) 

 Licius Sá CBH R2R (Titular) 

 Magno Neves AHOMAR (Titular) 

Participantes: 

 Marcelo Crespi INEA (Titular) 

 Marcio Ferreira Aguiar ACERDAT (Suplente) 
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 Maria Aparecida Varga ABRAGEL (Titular) 

 Mayná Coutinho Morais CEDAE (Titular) 

 Markus Stephan Steinmetz ADEFIMPA (Suplente) 

 Nelson Rodrigues dos Reis Filho OMA Brasil (Titular) 

 Paulo de Tarso CBH Guandu (Titular) 

 Vera Lúcia Teixeira CBH MPS (Titular) 

Convidados: 

 Rafael Welter AGEVAP 

 André Luis de Paula Marques AGEVAP 

 Vera Martins  ACAMPAR 

 Thiago Cardoso CILSJ 

 Charles Monteiro Guimarães INEA 

AJUDA MEMÓRIA 

Para facilitar a visualização, os números nos parágrafos correspondem aos números dos 

itens de pauta. 

1. O item foi aprovado sem alterações. 

2. O item foi aprovado sem alterações. 

3. O Sr. Marcelo Crespi apresentou os informes sobre os repasses pendentes relativos 

a conta reserva dizendo que os processos estão no financeiro para serem pagos, 

apontando que espera que ocorram no dia 27 do mês corrente, apesar de não poder 

dar certeza.  

Questionado sobre a existência de outro recurso pendente de pagamento o Sr. 

Marcelo Crespi diz que existem pequenos valores para o CILSJ que estão 

aguardando liberação e que existe ainda um valor referente ao SANEAR Guandu, 

dizendo que o recurso está na CUTE, na conta do Comitê Guandu.  

Neste item a Sra. Giovana, da SEFAZ, se manifesta informando que no seu setor 

não consta nenhum recurso pendente de pagamento, o que pode ser justificado, 
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segundo o Sr. Marcelo Crespi, pelo fato de que o recurso pode não ter sido ainda 

solicitado ou estar em processo de solicitação. 

Passando a fala para a AGEVAP, o Rafael Welter, faz apresentação de plataforma 

com informes do GTFundri, que já considera apontamentos feitos anteriormente. 

Seu conteúdo consta o valor solicitado, valor recebido, valor contratado e valor 

desembolsado, que pode ser consultado no seguinte link 

https://app.powerbi.com/view?r=eyJrIjoiMzc1NjMyMTItM2FhYi00ZGM2LWJhZj

QtNzA0ZjQxN2I3OGFjIiwidCI6ImVmNWVhOGVhLWNjMzctNGFiMS1iNzYx

LTI1YmQzNmNhMWEyMyJ9. Na sequência a Adriana Saad dá sequência na 

apresentação e falando sobre os projetos realizados, executados e em andamentos. 

Na sequência o Diretor Presidente da AGEVAP informa que a AGEVAP não tem 

mais recursos para solicitar e o único recurso faltante seria da Conta Reserva. 

Após foi passada a palavra ao Friedrich Wihelm Herms que sugeriu a inclusão de 

coluna, na plataforma de acompanhamento, que indique qual a Entidade 

Delegatária ou órgão gestor (no caso de descentralização) será responsável pela 

execução da ação. 

Passada a palavra ao Dr. Lucas, Promotor de Justiça integrante do GTT, do MPRJ, 

que acompanhou os trabalhos em substituição do Dr. José Alexandre Maximino e 

se colocou à disposição para apoio.  

5. Em informes gerais foi proposto a data da próxima reunião para 30/05/2022, o que 

foi aceito por todos.   

 E nada mais havendo a tratar, esta reunião foi concluída às 14:40h. 
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